

HISTOIRE LITTÉRAIRE DE LYON

PENDANT LA PREMIÈRE PARTIE DU XVI^e SIÈCLE

FIN (1).

CHAPITRE VIII.

THÉOLOGIENS, PRÉDICATEURS ET JURISCONSULTES.

I

Les sciences divines ne brillèrent pas d'un éclat aussi vif que les belles-lettres. François de Rohan, Jean de Lorraine, Hippolyte d'Este, Jean Botheau, Claude Mulet, Guichard de Lessard, Amédée Meigret, Nicolas Morin, Claude de la Roue, Guillaume Totain, Sanctès Pagninus, Valentin Velin et André Victon, tels furent à Lyon, pendant la première moitié du seizième siècle, les représentants de la théologie et de l'éloquence sacrée.

François de Rohan, Jean de Lorraine et Hippolyte d'Este furent tour à tour archevêques de Lyon; le premier fit publier en 1507 *le Prône et les instructions familières* du pieux Gerson. Au douzième folio de ce volume, sont les Commandements de Dieu, tels que nous les récitons au-

(1) Voir les livraisons de juin et juillet 1866.